

Pressemitteilung Nr. 14 / 2022 vom 15. März 2023

Studierende der GEW Bayern zeigen sich irritiert über Prozedere zur Einmalzahlung für Student*innen

Der Landesausschuss der Studierenden der GEW Bayern (LAGS) zeigt sich irritiert über das Prozedere zur Abrufung der Einmalzahlung für Studierende. Statt diese pauschal über die Studentenwerke an alle Studierenden auszuzahlen, müssen sich Studierende zuvor entweder über ihren Personalausweis oder über Elster registrieren. Der LAGS kann nicht nachvollziehen, warum die Auszahlung so kompliziert ausgestaltet wird.

Lea Dahms, Sprecherin des LAGS: „Für Studierende ist es schon reichlich unverständlich, dass sie mit lediglich 200 Euro Energiepauschale unterstützt werden, während andere Personengruppen bis zu 300 Euro erhalten. Auch der Zeitpunkt der Auszahlung kommt für sie unverhältnismäßig spät. Während einkommensteuerpflichtige Erwerbstätige die Energiepauschale schon vor dem Winter erhielten, sind Studierende erst jetzt an der Reihe. Das nun der Auszahlung vorgeschaltete, überaus bürokratische Vorgehen können wir als Vertretung der Studierenden in der GEW Bayern nicht nachvollziehen.“

Der LAGS der Bildungsgewerkschaft GEW vermutet, dass mit dem komplizierten Prozedere Kosten gespart werden sollen, weil viele Studierende die Auszahlung so nicht beantragen werden. Kein guter Tag für die Studierenden in Bayern.

Weiterführende Links:

<https://www.gew.de/aktuelles/detailseite/einmalzahlung-fuer-studierende-ab-maerz-beantragen>

Für weitere Informationen wenden Sie sich gerne an:

Lea Dahms, Sprecherin LAGS

Sebastian Jung, Gewerkschaftssekretär, Sebastian.Jung@gew-bayern.de, 0160-6972565

Die Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft (GEW) ist ein starkes Team von über 280.000 Frauen und Männern, die in pädagogischen und wissenschaftlichen Berufen arbeiten: in Schulen, Kindertagesstätten, Hochschulen und anderen pädagogischen Einrichtungen. Die GEW ist parteipolitisch unabhängig, aber nicht unparteiisch. Das bedeutet: Wir ergreifen Partei für die Beschäftigten, für die Entwicklung und den Ausbau eines demokratischen Bildungswesens. Weitere Informationen zum Landesverband Bayern finden Sie unter: <https://www.gew-bayern.de>